

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Bildungspolitik

Nr. 255/07 vom 29. Juni 2007

Heike Franzen zur Sprachförderung: Sprache ist der Schlüssel zur Bildung!

Zur heutigen Pressekonferenz von Bildungsministerin Ute-Erdsiek Rave zur Sprachförderung in Kindertageseinrichtungen erklärt die Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion für frühkindliche Bildung, Heike Franzen:

„Sprache ist der Schlüssel zur Bildung. Mit ihm öffnen die Kinder ihre Tür zu allen weiteren Bildungsmöglichkeiten. Es ist wichtig, dass sie möglichst früh diesen Schritt machen können.“ Nur wenn in der Kindertagesstätte bereits die sprachlichen Grundlagen gelegt würden, könnten die Kinder später dem Unterricht an der Grundschule folgen.

Deshalb sei es erfreulich, dass sich die Kommunen gemeinsam mit dem Land dieser wichtigen Aufgabe annehmen. „Die Förderung der Kinder gerade in diesem Bereich bringt in Kleingruppen nachweislich deutlich bessere Ergebnisse“, erklärte Franzen. Die Initiative der Bildungsministerin setze langjährige Forderungen der Union Schleswig-Holsteins um.